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【编者按：凤凰园园友卢爱萍分享了她坎坷的人生经历；在2022年，她一年冲二次命关，让我们看到在不
得不面对的诸多困境面前，信念的强大力量以及奇迹般的作用。

黎莎师姐读后感： 人生本来就不易，尤其是经历迈不过去的沟沟坎坎，和一次次的挫折，这都是在历练生
命的重生——生命冲关。生命重生了，就如一位新生的婴儿重新降临在地球上，性情会变得越来越慈悲，
越来越柔和。人生是一个漫长修行的过程，从生到死，从死到生，也许叫做生命的重叠，这是生命的自然
规律，唯有生命重生，才会珍惜生命，懂得生命的真正含义。】

 

回想自己的大半辈子，发现自己的磨难特多。少年失父，结婚后婚姻又很不幸。多少次从头开始，一切靠
自己； 这也锻炼了我坚强的个性，同时也缺少了女子应有的温柔。

十几年前，因为婚姻的原因，我极度想不开，一度想离开这个世界，觉得世界之大，竟无我的容身之地。
当我走上桥，看着下面的河水，真想跳下去。正在犹豫时，黎莎师姐打来了电话，关心地询问我的事。我
对师姐很信任，就一五一十地把我的事情和想法统统都告诉了她，她在电话里劝了我一个多小时，终于解
开了我的心结。当我放下电话时，发现世界还是美好的，世界上没有迈不过去的坎。

黎莎师姐就像我的亲姐一样，多少个难关都是她帮我度过的。

现在想想是我们的大同师尊，教出了这么好的师姐，教出了那么多优秀的师兄师姐！

2021年我退休了，应该安享晚年了。2022年又不幸得了重病，最严重时生活不能自理，一切要靠家人朋友
和园友们的帮助。想想自己一辈子与人为善，没做过什么亏心事，为什么磨难还是那么多？想不通！很苦
闷。

幸亏经过家人朋友和园友们的劝解，深刻反省，才意识到一切的原因还在于自己。同时我也在白鹿组园友
们的身上看到了自己的不足之处。在我生病的那段时间里，几乎所有的园友都来看望我、关心我。乐清和
清江的园友还派代表驱车几十公里来看望我。特别是华姐、静梅姐、舒怡姐、徐姐、雪姐、楣姐，她们放
弃家里的事情不管，轮流过来照顾我，煮同乐餐饮的各种菜肴给我吃，一来就是一整天。她们年纪都比我
大，我愧疚得无地自容。华姐家离我家又远，来回公交车要两个小时。

黎莎师姐在得知我的病情后，非常重视，马上在学子斋堂的群里请大家为我送爱心。并马上告诉了大同师
尊，师尊也非常重视，每天为我加持能量。黎莎师姐还特地跑到普陀山为我祈福，还发微信打电话鼓励我、
为我加油。

我深刻反省自己：

我生病让师尊担心，是我的不孝。

在父母生前没有好好地听他们的话、没能为他们送终，是我的不孝。

我深刻地意识到了一切都是自己的错。有因必有果，每个人都逃不脱因果定律。

所幸的是我进入了凤凰园，接受师尊的教诲，学做人，做好人。自己的秉性有所改变，特别是经过这场大
病后，心变得柔软了些，对人也宽容了些，对任何事也看开了些。同时也悟到了“無”，世上本无善恶、
对错、美丑⋯⋯，只因有了分别心，才有这一切。一切一切的将最终归于“無”。

作为凤凰园学子斋堂的学子，我们每天都生活在神的护佑中、师尊的能量加持中。为什么这么说呢？我用
两件事来佐证。

第一件事，2022年的3月初，我去上海做了颈椎手术。3月下旬因疫情上海被封控。如果迟几天去上海，我
就有可能被封在上海回不来，甚至有可能延误病情导致瘫痪，因为医生说已经有一半的神经被压死了，如
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果全部被压死，将会瘫痪。这个时间点掐得正好，这难道不是神的护佑、师尊的加持吗？

第二件事，2022年10月，我做了骨髓移植手术，住院将近一个月，11月2日出院。等我体能刚刚恢复，12
月5日国家对疫情管控全面放开，很多人都“阳”了，医生、护士也“阳”了。如果我迟几天或者迟一个
月住院，那么就是没等我体能恢复，就要迎接“阳”潮了，对我的身体是个极大的挑战。或者是还在住院
期间就开始“阳”潮，我在移植仓里白细胞降到0.01，免疫力是零，我又如何能抵挡得住汹涌的“阳”潮
呢？后果不堪设想！这个时间点又掐得正好。

所以作为凤凰园的学子，何其有幸！今生能碰上这么一位良师，碰到这群充满爱心的园友们，真的是三生
有幸！珍惜啊珍惜，我们要珍惜今生的缘份，紧跟师尊，永不掉队！

坚定信念者 一切皆可能
相信奇迹者 活在奇迹中

少说感恩的话，多做感恩的事！

卢爱萍
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